
«Мое призвание – воспитатель!» 

Кто же такой воспитатель? Это и мама, и папа, и бабушка и дедушка, это 

друг и наставник и все это один человек. Воспитатель – это первый важный 

человек после мамы и папы. Для меня моя профессия это постоянное 

движение, это стремление совершенствоваться изо дня в день, узнавать, что 

то новое и необычное. Это невероятное желание каждый день создавать 

маленькое чудо для своих детей, открывать, что то новое и необычное для 

них. Смотря в детские глаза, ты видишь потребность в себе, ты как бы 

читаешь «Вот эта тетя сейчас расскажет что-то интересное, она друг, она 

хорошая.  И с каждым днем ты вкладываешь в детей весь, свой максимум на 

который способен.  

Не зря у нас в коллективе говорят детский сад – наш второй дом. Я бы 

сказала, что мы как семья. Ведь как ведут себя в семье? Тебя всегда 

поддержат, успокоят, примут, а иногда и по сторожатся, где надо. Когда у 

тебя есть поддержка, желание работать и открывать мир для детей 

увеличивается на все 100%.  Детский сад – это то место где тебя ждут! 

За все свои 5 лет работы с детьми я не разу не пожалела что выбрала именно 

эту профессию, не смотря на трудности которые порой встречаются на пути. 

Работая с детьми, всегда удивляешься насколько каждый ребенок 

уникальный, каждый ребенок как целая вселенная со своими взглядами и 

идеями, стремлениями и целями в этой жизни. И моя задача увидеть а в чем 

именно призвание ребенка, что ему интересно, и направить его по нужному 

пути, ведь мы, воспитатели, на самом деле больше времени проводим с 

детьми, чем их родители и наша задача во время увидеть тот росточек, 

который необходимо взращивать изо дня в день, что бы в будущем у нас 

вырос прекрасный и великолепный цветок.  

Свою профессию я люблю и с удовольствием прихожу на работу. Мне 

кажется, что у меня удалось подобрать ключик к каждому ребенку в своей 



группе, найти к каждому подход и я вижу что мои дети с удовольствием идут 

в детский сад!  

Я считаю, что воспитатель – это не просто профессия, это звание, стиль 

жизни, образ души! В нашей профессии нет случайных людей, в ней только 

те, кто действительно готов светить и одаривать своим светом окружающих 

его детей!  

Свое небольшое рассуждение я бы хотела закончить словами В.А. 

Сухомлинского «От того, как прошло детство, кто вел ребенка за руку в 

детские годы, что вошло в его разум и сердце из окружающего мира – от 

этого в решающей степени зависит, каким человеком станет сегодняшний 

малыш». Я буду очень рада если через 5,10 или даже 20 лет, мои дети будут 

вспоминать обо мне как о добром, ласковом и чутком воспитатели и поведут 

ко мне в группу уже своих детей! 

 


